

LE SOCIALISME

(version marxiste originale)

Le 18 juillet 2024

Ici en Inde du Sud, en plein été, il pleut encore et on a des températures quasi-hivernales, du jamais vu depuis 1991 lors de mon premier séjour en Inde ou depuis mon installation définitive en 1996. Du coup, je suis resté enfermé chez moi et j'ai travaillé toute la journée pour vous.

A vrai dire, je me suis bien amusé en traitant certains sujets, car les scélérats qui nous gouvernent sont vraiment cinglés et dans la merde. Cela ne saute peut-être pas aux yeux, il faut en profiter pour aider les travailleurs à en prendre conscience, des fois que cela les inciterait à passer à l'action ou les aiderait à reprendre espoir et confiance en eux-mêmes, car ce sont eux la clé de la situation et personne d'autres, avec les organisations qui sont à leur côté pour reprendre la formule consacrée, même si elle est largement frelatée, cette concession de circonstance n'a rien de compromettante dès lors qu'on en a conscience.

On doit aussi avoir confiance dans les militants demeurés fidèles au socialisme ou qui y aspirent sincèrement. Ils en existent bien plus que ce que l'on croit, ils sont souvent inorganisés, mais eux aussi seraient prêts à s'organiser à nouveau si l'opportunité se présentait. Je regrette de ne pas avoir été à la hauteur sur ce plan-là, très modestement bien sûr, en étant en Inde, je n'avais finalement rien à leur proposer, hormis participer à la lutte de classe comme ils l'entendaient.

Nous ne sommes pas vaincus, nous n'avons pas perdus, puisque nous n'avons rien à perdre, à moins de penser comme un bourgeois ou un capitaliste pour lesquels la société a été conçue, jusqu'à leurs caniveaux, tout leur appartient !

Leur système économique a fait son temps, cependant ils peuvent encore espérer encore l'étendre ici ou là, mais cela ne fera que renforcer ses contradictions et précipiter sa crise finale pour peu qu'on ait été en mesure de nous y préparer et d'y préparer les travailleurs pour que nous l'affrontions ensemble dans les meilleures conditions possibles et emporter la victoire, c'est tout à fait possible évidemment.

Voilà l'énorme responsabilité qui repose sur nos épaules, à nous de redoubler d'effort pour l'assumer, armons-nous du marxisme, du matérialisme dialectique, tenons-nous en aux faits, on y verra plus clair et tout se passera bien, nous vaincrons nos ennemis, vive le socialisme !

Totalitarisme. La tentation de recourir à nouveau au bioterrorisme les dérange.

Tour de France : les mesures contre le Covid sont de retour - Le Figaro avec AFP 14 juillet 2024

Les organisateurs du Tour de France vont durcir les règles sanitaires pour protéger les coureurs contre l'épidémie de Coronavirus.

Le port du masque est désormais obligatoire pour toutes les personnes (organisateur, invités, journalistes,...) «*en contact avec les coureurs et les membres des équipes cyclistes*» avant et après les étapes, ont indiqué les organisateurs d'Amaury Sport Organisation (ASO).

Plusieurs coureurs, dont le Britannique Tom Pidcock et l'Espagnol Juan Aysuo, coéquipier du maillot jaune Tadej Pogacar, ont abandonné après un test positif au Covid.

États-Unis: le président Joe Biden testé positif au Covid-19 et de nouveau contesté dans son camp - RFI 18 juillet 2024

En pleine campagne électorale et alors que sa candidature est contestée dans son propre camp, il est contraint de suspendre ses activités, car le président a été testé positif au Covid-19.

Il était au Nevada depuis deux jours et il avait commencé à souffrir de symptômes légers, selon la Maison Blanche. Comme cela n'allait pas mieux, il a fini par être testé. Et alors qu'il devait s'exprimer devant une organisation de latino-américains, il a annulé à la dernière minute. RFI 18 juillet 2024

J-C – A croire qu'ils ont décidé de le débarquer ou ils vont miser sur Trump. Ce ne serait pas un retournement de situation, mais cela pourrait alimenter la lutte de classes aux Etats-Unis, ce qui n'est pas à négliger.

Jusqu'où ira le bioterrorisme de l'oligarchie financière anglo-saxonne ?

J-C – Le discours dominant relève uniquement de la propagande, il n'a aucune base scientifique sinon truqué. Sans même savoir ou comprendre de quoi il retourne vraiment, il suffit de se poser une seule question pour refuser d'y adhérer : Depuis quand ces gangs mafieux et criminels seraient-ils animés d'intentions bienveillantes envers les peuples, alors qu'en temps normal ils ne cessent de leur mentir et de nuire gravement à leurs intérêts ? Vous connaissez la réponse.

Leur objectif, contrôler les secteurs économiques de l'alimentation qui leur échappent encore, de manière à pouvoir s'en servir comme moyen de chantage politique contre les peuples pris en otage, puisque leur survie en dépend. On a vu de quelle manière ils avaient bloqué le blé ou les céréales produites en Ukraine destinées aux pays africains, comme on le voit à Gaza réduisant les Palestiniens à la famine pour mieux les éliminer ou leur faire accepter leur plan consistant à les expulser de Palestine.

Ils veulent le beurre, le fil à couper le beurre, l'argent du beurre, et la crème, non, ils s'en passeront ainsi que les vaches et les paysans, la concentration des richesses entre leurs mains et le pouvoir politique qui en découlera leur suffira, provisoirement...

Après le beurre doux et le beurre demi-sel, cette start-up soutenue par Bill Gates invente le beurre au CO2 - Le HuffPost 17 juillet 2024

Il y avait le beurre doux, le beurre demi-sel, désormais, il existe le beurre sans lait à base d'air. Il s'agit d'une invention créée par Savor, une start-up américaine soutenue par le milliardaire Bill

Gates. Ce beurre synthétique s'inscrit dans une démarche de réduction d'empreinte carbone et d'innovation alimentaire durable.

Comme nous l'expliquons dans la vidéo en tête de l'article, les ingénieurs de Savor utilisent un processus thermochimique et associent de l'eau et du CO2 pour faire ce beurre végétal. « *Ils ont mis au point une technique qui consiste à prélever du dioxyde de carbone dans l'air et de l'hydrogène dans l'eau, à les chauffer et à les oxyder pour déclencher la séparation des acides gras, puis la formulation des graisses* », explique Bill Gates sur son blog.

Cette méthode permet d'obtenir une matière qui ressemble à de la graisse d'origine animale, et qui aurait le même goût que le beurre d'après le milliardaire et la directrice de l'entreprise. Affirmation que nous ne sommes pas en mesure de confirmer.

L'objectif de cette innovation est de réduire l'impact environnemental du beurre. Pour en produire, il faut du lait issu de l'élevage bovin, une grosse source de pollution. L'idée, c'est aussi d'arrêter l'exploitation animale et de se tourner vers la science pour trouver des méthodes de fabrication alimentaire durables et ainsi nourrir la planète.

Selon un rapport de l'Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture, le bétail est responsable de plus de 14 % des émissions mondiales de gaz à effet de serre. Les graisses végétales, souvent à base d'huile de palme, contribuent à la déforestation, ce qui n'est pas mieux pour l'environnement. (Le fameux pet et rot des ruminants ! – J-C)

Savor espère rapidement avoir les autorisations pour commercialiser son beurre, mais surtout, elle ne compte pas s'arrêter là. De la glace, du lait, du fromage, de la viande, l'entreprise travaille sur une version synthétique de tous ces produits.

Il ne reste plus qu'à convaincre les consommateurs du monde entier. Et en ce qui concerne la France, il y a du travail pour donner tort au chef Paul Bocuse. « *En France, se passer du beurre et de la crème, c'est impossible !* », disait-il en 1976.

J-C – Beurk, quelle horreur !

Le gaz, dit à effet de serre, est composé essentiellement de vapeur d'eau.

Quant au CO2 d'origine anthropique, il n'a rien à voir avec les fluctuations de la température de la Terre, la preuve étant qu'il exista dans le passé des périodes durant lesquelles quelle que soit la concentration de CO2 dans l'atmosphère, la température était soit inférieure, soit supérieure à celle que nous connaissons aujourd'hui. Il n'existe pas de corrélation entre ces deux facteurs, cependant il a été constaté que les variations de température précédaient celle du taux de CO2.

Par conséquent, on est en présence d'une escroquerie, une mystification d'origine purement économique destinée à accroître le contrôle politique de l'oligarchie financière sur la population mondiale. Il faut toutefois qu'ils recourent à cette supercherie dans le but de soulager le capitalisme en crise.

Ils créent artificiellement de nouveaux besoins, qui vont se traduire par la destruction massive de forces productives, par la construction d'une multitude de nouvelles usines et la fermeture ou la démolition d'autant encore fonctionnelles, rentables, parfois flambant neuves pour produire des éoliennes, des panneaux solaires, des bagnoles, des batteries, etc. Sinon ils procèdent à des guerres

encore plus rentables et destructrices, mais malheureusement elles sont encore peu nombreuses ou manquent d'espace, leurs expédients ne suffiront pas, ils ne remplaceront jamais une bonne vieille guerre mondiale, voilà ce dont ils ont conscience.

Alors place à la lutte de classe du prolétariat mondial, elle seule à ce jour incarne l'avenir de l'humanité, eux ils appartiennent déjà au passé !

Tentative d'assassinat de Trump. Suspect ou simple coïncidence ?

Le tueur suspect est apparu en 2022 dans une publicité du gestionnaire de fonds BlackRock. La pub met en scène « *un professeur de l'école secondaire de Bethel Park, dans laquelle plusieurs étudiants non rémunérés apparaissent brièvement en arrière-plan, dont Thomas Matthew Crooks* », a expliqué à Reuters BlackRock. La publicité a été retirée de la circulation, a-t-il annoncé. 20minutes.fr 17 juil. 2024

J-C - Et si c'était un coup monté ou nouvel acte « *terroriste* » sous faux drapeau ? Un tireur d'élite peut très bien viser le bout d'une oreille, non ? A suivre.

Un rapport qui tombe à point.

Israël intensifie ses frappes à Gaza, Netanyahu veut accroître la pression sur le Hamas - AFP 17 juillet 2024

Dans un rapport mercredi, Human Rights Watch a accusé des groupes armés palestiniens de Gaza d'avoir commis "*des centaines*" de crimes de guerre durant l'attaque du 7 octobre. Le Hamas a rejeté ces accusations. AFP 17 juillet 2024

Qu'est-ce que Human Rights Watch ?

Réponse de Wikipédia :

Sponsor : Open Society Foundations du milliardaire américain ou capitaliste philanthropique (sic !) G. Soros, qu'on ne présente plus.

ONG pour : Organisation-oligarchique Non Gouvernemental.

A bas les ONG, vive le mouvement ouvrier !

Ce n'est pas seulement l'Ukraine qu'il faudrait « dénazifier », mais aussi l'UE et l'OTAN.

Pologne: les forces armées peuvent tirer sur des migrants sans responsabilité pénale - RFI 17 juillet 2024

En Pologne, la crise migratoire à la frontière avec la Biélorussie continue de s'intensifier. Cet été, le gouvernement a mis en place une zone tampon complètement militarisée le long de la frontière pour empêcher les migrants de pénétrer dans le pays. Ce vendredi 12 juillet, le gouvernement a élargi les prérogatives des forces armées. Elles ont désormais le droit de tirer sur les migrants sans en être tenues responsables pénalement. Une mesure qui inquiète les humanitaires sur place.

Tirer de façon préventive et à balles réelles sur quiconque tenterait de violer la frontière. Ce vendredi, les députés polonais ont levé la responsabilité pénale des soldats désormais autorisés à tirer face aux migrants. RFI 17 juillet 2024

Mes commentaires publiés par deux blogs.

1 – (A Réseau International) Voilà, entre autres, pourquoi je n'enverrai plus de contributions politiques à ce blog.

Encore une fake news. La preuve.

OTAN : la Pologne n'aidera pas l'Ukraine à intercepter des missiles russes, déclare Stoltenberg – RT15 juil. 2024, 17:09

Jens Stoltenberg a fait savoir que la Pologne n'intercepterait pas les missiles russes ciblant le territoire ukrainien. L'OTAN estime que la meilleure décision est de maintenir l'aide à Kiev pour lui permettre de cibler les avions de guerre russes avec des systèmes d'armes exploités par des citoyens ukrainiens.

<https://francais.rt.com/international/112377-otan-pologne-naidera-pas-ukraine>

Réponse d'un lecteur de ce blog :

- « *Parce que vous pensez que Satanberg va dévoiler la réalité des plans au public ?* »

Ma réponse :

Satanberg ? Vous êtes décidément dérangé, excusez-moi.

Et moi qui pensais qu'un article de RT aurait la faveur des idolâtres de Poutine, même pas, on ne m'y reprendra pas. Adieu RI.

Je vais me consacrer à mon blog : luttedeclasse.org

Ne vous méprenez pas, il ne vous est pas destiné, ni d'ailleurs à la plupart des lecteurs de RI.

J'ajoute un mot.

Je n'ai adressé aucun commentaire à ce blog suite aux dernières élections, sachant que l'immense majorité de ses lecteurs sont compatibles avec l'extrême droite, cela aurait été une perte de temps.

J'ai décidé de boycotter cette rubrique de ce blog, je continuerai de consulter les articles qui sont susceptibles de m'intéresser, environ 2 sur 10 en moyenne.

2- J'ai une question à poser au blog Le Grand Soir, si je peux me permettre.

Stop ou encore. Pouvez-vous m'éclairer : Pourquoi la quasi-totalité de mes commentaires, plutôt longs, dont les contenus sont étayés ou argumentés, correctement rédigés, sérieux, demeurent-ils sans réaction des lecteurs que je m'emploie à ménager de mon mieux ?

J'ajoute un mot.

Personne ne m'a répondu, pas même l'administration de ce blog qui a trouvé inutile de se donner cette peine, alors ce sera stop aussi, qu'ils restent entre eux.

Défense du marxisme et du socialisme.

Extrait de Que Faire ? de V. Lénine - 1902

Lénine - Les ouvriers, avons-nous dit, ne pouvaient pas avoir encore la conscience social-démocrate. Celle-ci ne pouvait leur venir que du dehors. L'histoire de tous les pays atteste que, par ses seules forces, la classe ouvrière ne peut arriver qu'à la conscience trade-unioniste, c'est-à-dire à la conviction qu'il faut s'unir en syndicats, mener la lutte contre le patronat, réclamer du gouvernement telles ou telles lois nécessaires aux ouvriers, etc. Quant à la doctrine socialiste, elle est née des théories philosophiques, historiques, économiques élaborées par les représentants instruits des classes possédantes, par les intellectuels. Les fondateurs du socialisme scientifique contemporain, Marx et Engels, étaient eux-mêmes, par leur situation sociale, des intellectuels bourgeois. De même en Russie, la doctrine théorique de la social-démocratie surgit d'une façon tout à fait indépendante de la croissance spontanée du mouvement ouvrier; elle y fut le résultat naturel, inéluctable du développement de la pensée chez les intellectuels révolutionnaires socialistes.

J-C - Si un parti ouvrier révolutionnaire luttant pour le socialisme n'existe pas, et ne permet pas à la classe ouvrière d'accéder à la conscience du socialisme, elle n'y parviendra jamais toute seule et vous pourrez dire adieu au socialisme.

Cet enseignement du marxisme est toujours valable ou plus d'actualité que jamais, la construction de ce parti devrait être notre priorité absolue.

Ce passage est extrait d'un document que j'avais publié le 15 décembre 2008. Il était consacré à "*la question des rapports entre la conscience et la spontanéité*" qui va opposer les socialistes aux économistes qui s'avèreront êtres des réformistes bourgeois, des opportunistes.

En résumé, ces derniers prétendaient réduire le combat de la classe ouvrière à des revendications sociales dans le cadre du régime capitaliste, et que la classe ouvrière devait se détourner ou

abandonner le terrain du combat politique, parce qu'il aurait constitué un obstacle à ses revendications sociales, autrement dit, ils légitimaient l'existence du régime d'exploitation et d'oppression pour l'éternité.

Il faut entendre par "*conscience*", les tâches historiques que la classe ouvrière a à accomplir qui incluent le renversement du régime politique et économique des capitalistes, l'instauration d'une République sociale et démocratique, la transformation révolutionnaire de la société, bref, le programme du socialisme ou les "*tâches générales du socialisme*", et par "*spontanéité*", le mouvement spontané conduisant les travailleurs à exiger de l'ordre social établi qu'il leur accorde de meilleures conditions de travail et d'existence, renonçant ainsi à lutter pour leur émancipation du capitalisme et pour conquérir leur liberté, autrement dit, ils devraient abdiquer toute aspiration à gérer eux-mêmes la société, et laisser le soin aux capitalistes de décider de leur destin à leur place.

Selon Lénine, la question des rapports entre la conscience et la spontanéité offre "*un immense intérêt général et demande une étude*" approfondie, qui devrait susciter l'attention soutenue de tout militant ouvrier sincère ou fidèle au socialisme, s'exprimant en son nom, sous peine d'adopter l'idéologie de la bourgeoisie ou de tomber sous son influence.

Lénine, qui maîtrisait parfaitement la dialectique, savait extraire la substance de sophismes comme celui-ci, un régal : "*le mouvement est le processus de variation de distance entre le point de départ et les points suivants du mouvement. (...) : est désirable la lutte qui est possible; est possible celle qui se livre au moment présent. C'est là précisément la tendance de l'opportunisme illimité, qui s'adapte passivement à la spontanéité.*"

Quelques extraits choisis pour réfléchir, à savourer sans modération.

La spontanéité est devenue l'idéologie des "*sociaux-démocrates*" partagée par "*les bourgeois d'Occident haïssant le socialisme*".

Lénine - C'était là l'écrasement complet de la conscience par la spontanéité - par la spontanéité des "*sociaux-démocrates*" qui répétaient les "*idées*" de Monsieur V.V., la spontanéité des ouvriers séduits par cet argument qu'une augmentation, même d'un kopek par rouble, valait mieux que tout socialisme et toute politique, qu'ils devaient "*lutter en sachant qu'ils le faisaient, non pas pour de vagues générations futures, mais pour eux-mêmes et pour leurs enfants*" (éditorial du n° 1 de la Rabotchaïa Mysl). Les phrases de ce genre ont toujours été l'arme préférée des bourgeois d'Occident qui, haïssant le socialisme, travaillaient eux-mêmes (comme le "*social-politique*" allemand Hirsch) à transplanter chez eux le trade-unionisme anglais, et disaient aux ouvriers que la lutte uniquement syndicale est une lutte justement pour eux et pour leurs enfants, et non pour de vagues générations futures avec un vague socialisme futur.

J-C - Il ne peut pas exister une "*troisième*" idéologie, c'est ce que j'ai eu l'occasion de répéter encore et encore dans mes causeries, parce qu'il n'existe que deux classes indépendantes dans la société, celle des capitalistes et celle de la classe ouvrière.

Lénine - Du moment qu'il ne saurait être question d'une idéologie indépendante, élaborée par les masses ouvrières elles-mêmes au cours de leur mouvement, le problème se pose uniquement ainsi : idéologie bourgeoise ou idéologie socialiste. Il n'y a pas de milieu (car l'humanité n'a pas élaboré une "*troisième*" idéologie; et puis d'ailleurs, dans une société déchirée par les antagonismes de classes, il ne saurait jamais exister d'idéologie en dehors ou au-dessus des classes). C'est pourquoi tout rapetissement de l'idéologie socialiste, tout éloignement vis-à-vis de cette dernière implique un renforcement de l'idéologie bourgeoise. On parle de spontanéité. Mais le développement spontané

du mouvement ouvrier aboutit justement à le subordonner à l'idéologie bourgeoise, Il s'effectue justement selon le programme du Credo, car mouvement ouvrier spontané, c'est le trade-unionisme, la Nur-Gewerkschaftlerei; or le trade-unionisme, c'est justement l'asservissement idéologique des ouvriers par la bourgeoisie. C'est pourquoi notre tâche, celle de la social-démocratie est de combattre la spontanéité, de détourner le mouvement ouvrier de cette tendance spontanée qu'a le trade-unionisme à se réfugier sous l'aile de la bourgeoisie, et de l'attirer sous l'aile de la social-démocratie révolutionnaire.

J-C - Quelle formation politique de nos jours se réclamant du socialisme tient ce discours, y compris dans les syndicats où elles sont implantées ?

Qu'entend-on par la politique trade-unioniste ?

Lénine - C'est-à-dire l'aspiration générale des ouvriers à obtenir de l'Etat des mesures susceptibles de remédier aux maux inhérents à leur situation, mais qui ne suppriment pas encore cette situation, c'est-à-dire qui ne suppriment pas la soumission du travail au capital. Cette aspiration est en effet commune et aux trade-unionistes anglais hostiles au socialisme, et aux ouvriers catholiques....

J-C - En effet, les faux opposants au régime s'entendent pour dénoncer ses excès ou ses turpitudes, mais sans jamais aborder leur origine, car ils n'ont pas l'intention de s'y attaquer ou de rompre avec le capitalisme.

Lénine - Mais pourquoi - demandera le lecteur - le mouvement spontané, qui va dans le sens du moindre effort, mène-t-il précisément à la domination de l'idéologie bourgeoise ? Pour cette simple raison que, chronologiquement, l'idéologie bourgeoise est bien plus ancienne que l'idéologie socialiste, qu'elle est plus achevée sous toutes ses formes et possède infiniment plus de moyens de diffusion. Plus le mouvement socialiste dans un pays est jeune, et plus il faut combattre énergiquement toutes les tentatives faites pour consolider l'idéologie non socialiste, plus résolument il faut mettre les ouvriers en garde contre les mauvais conseillers qui crient à la "*surestimation de l'élément conscient*", etc.

J-C - Le mouvement spontané ne fait qu'effleurer la surface des choses, il ne s'aventure pas au-delà des apparences, trompeuses évidemment. Son pendant chez les capitalistes est le profit immédiat ou à court terme. Twitter et Cie sur le plan de la communication à consommer et jeter !

L'idéologie bourgeoise est si profondément ancrée dans le cerveau des intellectuels qui se prétendent de gauche, qu'ils hésitent de nos jours à faire référence au socialisme, sans doute par crainte des critiques auxquelles ils s'exposeraient, et auxquelles ils seraient bien embarrassés de répondre tellement ils se sont gravement compromis, il faudrait qu'ils se démasquent eux-mêmes et ils n'y tiennent pas, mettez-vous à leurs places, mais que cela ne tienne, on s'en charge pour eux, non sans un malin plaisir chaque fois renouvelé, je dois avouer. C'est souvent l'objet de mes commentaires dans des blogs, qui évidemment restent sans réaction ou réponse, vous aurez compris pourquoi.

Cette question est des plus importantes pour les militants qui entendent demeurer fidèles au socialisme, dans la mesure où les arguments développés par ces deux tendances, nées dans la tête d'intellectuels, il faut préciser, vont constituer la base théorique des deux conceptions opposées et inconciliables de la lutte de classe qui ne vont pas cesser de s'affronter de la fin du XIXe siècle à nos jours au sein du mouvement ouvrier parmi ceux qui se réclament du socialisme et du prolétariat,

.....

La spontanéité des masses et la conscience de la social-démocratie - 1902

<http://www.luttedeclassse.org/marxisme/spontaneite131208.pdf>

Comment se caractérise la crise du capitalisme dans l'UE ? Quelques éléments de réponse.

L'ampleur de la désindustrialisation de l'UE - observateurcontinental.fr 15.07.2024

La diminution du poids économique de l'espace politico-économique de l'UE a débuté au milieu des années 2000. Il y a 20 ans (en 2004), l'industrie américaine était en retard par rapport à l'industrie européenne dans la production mondiale : 22,2% contre 25,4%. L'année 2022 a été cruciale pour l'économie de l'UE. À cette époque, le secteur manufacturier s'est contracté de plus de 10 points de pourcentage, passant de 25,4% à 15,2% de la production mondiale.

En 2023, les proportions de la production manufacturière mondiale sont restées les mêmes : 28,4% pour la Chine, 26,6% pour les États-Unis, 5,8% pour l'Allemagne, 2,3% pour l'Italie, 1,9% pour la France et 1,8% pour le Royaume-Uni.

Actuellement, la politique économique de l'UE est confrontée à un trilemme : redoubler d'efforts pour aider les secteurs touchés à devenir «verts», relocaliser les productions énergivores hors de l'Union ou concilier les intérêts des secteurs traditionnels et nouveaux par la redistribution des subventions. L'accentuation de ces inégalités risque de déstabiliser le pilier économique clé de l'UE, son marché intérieur unique.

Aujourd'hui, on se souvient de plus en plus des avertissements alarmants formulés dans la Déclaration d'Anvers sur l'Accord industriel européen du 21 février 2024. Plus de 840 entreprises et 350 associations qui l'ont signée exhortent vivement les autorités de l'UE à adopter une politique industrielle de soutien qui puisse rendre à nouveau l'industrie européenne compétitive et attractive pour les investissements.

À l'heure actuelle, la réalité est différente. Certaines entreprises industrielles européennes prévoient de délocaliser leurs capacités de production dans des régions où les coûts de l'électricité sont plus bas. Ainsi, le déclin de l'industrie dans l'UE est bel et bien réel. La préoccupation croissante des gouvernements des pays d'Europe occidentale quant au fait que la désindustrialisation pourrait entraîner une récession économique, une réduction de l'autonomie stratégique économique, un retard dans la course aux nouvelles technologies et, par conséquent, une diminution de l'influence de l'UE, est le résultat d'une réaction tardive aux changements fondamentaux dans la concurrence géoéconomique mondiale. Les représentants de la Commission européenne indiquent que les statistiques industrielles de l'UE ne montrent pas un déclin significatif de l'activité industrielle en 2021-2022. Cependant, en 11 mois (d'avril 2023 à avril 2024), la production industrielle de l'UE a diminué.

Dans la compétition pour les investissements étrangers directs, l'Union européenne perd face aux États-Unis. Depuis le troisième trimestre de 2022, les flux entrants sont devenus négatifs pour la première fois depuis 2020, atteignant un niveau 2,5 fois supérieur à celui de la période de pandémie (un reflux de 65,1 milliards d'euros contre 26,3 milliards d'euros). Au quatrième trimestre 2022, la fuite des capitaux a encore été multipliée par 3,3 fois pour atteindre 216,5 milliards d'euros.

Malgré ces tendances de désindustrialisation, l'UE reste un acteur notable dans les technologies avancées : les technologies quantiques (22% du volume mondial) et de navigation (20%), les biotechnologies et la robotique (18% chacune). En 2022, 194 entreprises dans le domaine de l'intelligence artificielle (IA) ont été créées dans l'UE, devançant la Chine (160), le Royaume-Uni (99) et l'Inde (57).

Ainsi, la désindustrialisation dans l'UE va de pair avec le développement de nouvelles technologies. La crainte de la fuite industrielle est souvent exagérée afin de parvenir à un consensus européen sur l'octroi de subventions importantes pour les industries énergivores, le financement du complexe militaro-industriel et des technologies civiles avancées associées, ainsi que pour garantir un soutien vital de la part des gouvernements relativement libéraux (principalement l'Allemagne) qui souhaitent éviter une guerre commerciale totale avec les États-Unis.

Malgré la menace de désindustrialisation de l'UE, qui fait déjà partie de la réalité économique, il y a des raisons de croire que cette menace soit quelque peu exagérée et que la situation réelle soit plus complexe.

<https://www.observateurcontinental.fr/?module=articles&action=view&id=6120>

Quand le législateur inscrit dans la loi un abus de pouvoir caractérisé, il consacre la dérive totalitaire du 1%.

Californie : une nouvelle loi interdit désormais aux écoles d'informer les parents du changement de pronoms d'un élève - 20minutes.fr 18 juillet 2024

Droits LGBTQ+. Le but ? Protéger les élèves venant de foyers non accueillants qui pourraient être en danger lors de la révélation de leur identité sexuelle

Gavin Newsom, le gouverneur démocrate de Californie, a signé cette semaine une loi interdisant aux écoles d'informer les parents si leur enfant demande à changer son pronom de genre. Selon cette loi, les écoles ne peuvent plus divulguer l'identité de genre ou l'orientation sexuelle d'un étudiant sans l'autorisation de celui-ci.

La loi intervient alors que plus d'une douzaine de districts scolaires en Californie ont proposé ou adopté des « *politiques de divulgation forcée* » obligeant les écoles à informer les parents si un enfant demande à changer son identification de genre. Ces politiques ont suscité de vives réactions du côté des responsables démocrates de l'État, qui affirment que les étudiants ont droit à la confidentialité. En réponse à ces décisions, l'entrepreneur Elon Musk a décidé de relocaliser les sièges de ses entreprises au Texas et de quitter la Californie. 20minutes.fr 18 juillet 2024

J-C – En principe les parents sont responsables de l'éducation de leurs enfants et de leurs actes, encore faut-il que les parents puissent exercer leur pouvoir ou leur autorité sur leurs enfants. Mais quand leur autorité est contestée par le législateur, de quel moyen dispose-t-il encore pour se faire respecter de leurs enfants, aucun. Par conséquent, les rapports qui existaient entre eux se trouvent inversés, ce sont les enfants qui dictent leur volonté à leurs parents qui doivent s'y plier sous peine de poursuites judiciaires.

Jusqu'où iront le cynisme et l'hypocrisie du législateur.

On peut lire ceci dans un document officiel français intitulé *Exercice de l'autorité parentale* :

- Pour exercer leur fonction, les parents ont un devoir de commandement et de surveillance sur l'enfant et ses biens.

En contrepartie, l'enfant doit honneur et respect à ses parents à tout âge.

Devoir d'éducation. Les parents doivent veiller à l'éducation scolaire, intellectuelle, morale et éventuellement religieuse de l'enfant. Les parents qui n'assurent pas l'instruction obligatoire de leur enfant s'exposent à des sanctions (amende par exemple).

J-C – Comment les parents pourraient-ils remplir ce « *devoir* », si parallèlement la loi permet aux enfants de contester l'éducation que leurs parents leur donne ?

A propos de l'homosexualité, je soumetts à votre réflexion les éléments suivants.

Freud et l'homosexualité - blog.francetvinfo.fr 22 novembre 2014

Le site rue89 a publié mi-novembre 2014 une lettre de Freud adressée à une mère au sujet de l'homosexualité de son fils. Extrait :

"L'homosexualité n'est certainement pas un avantage, mais elle n'est pas honteuse, perverse ou dégradante ; elle ne peut être classifiée comme une maladie, nous la considérons comme une variation de la fonction sexuelle, produite par un arrêt spécifique dans le développement sexuel"

Dans Trois essais sur la théorie sexuelle, Freud ne parle pas encore d'homosexualité. Il emploie le terme d'inversion qu'il considère comme une "*déviations par rapport à l'objet sexuel*". Il nomme alors les personnes homosexuelles des "*sexuels contraires*" ou des "*invertis*".

Pour Freud, "*ni l'hypothèse, selon laquelle l'inversion est innée, ni l'autre, selon laquelle elle est acquise, n'expliquent la nature de l'inversion*". Selon lui, nous aurions une "*disposition bisexuelle originelle qui se modifie au cours de l'évolution jusqu'à devenir monosexualité (...)*".

Freud tient donc compte d'une "*prédisposition bisexuelle dans l'inversion (...)* et qu'il s'agit là de troubles qui touchent la pulsion sexuelle dans son développement".

Néanmoins, Freud conclue en écrivant qu'il se voit "*dans l'impossibilité de fournir une explication satisfaisante de la genèse de l'inversion.*"

Freud ne souhaitait pas réellement modifier l'orientation sexuelle de ses patients (même si, selon lui, l'inversion "*peut être modifiée par la suggestion hypnotique*"). Il s'intéressait surtout à soulager les patients "*en révolte contre le fait de leur inversion*", qui ressentent leur homosexualité comme une "*contrainte morbide*". Bref, il s'attachait surtout à aider les patients à mieux vivre leur homosexualité.

En 1903, un scandale judiciaire impliquant une personnalité jugée pour son homosexualité, va amener Freud à s'exprimer ainsi : « *L'homosexualité ne relève pas du tribunal et j'ai même la ferme conviction que les homosexuels ne doivent pas être traités comme des gens malades, car une telle orientation sexuelle n'est pas une maladie (...)* Les personnes homosexuelles ne sont pas des malades".

Selon la psychanalyste Ruth Menahem, malgré certaines ambiguïtés et contradictions dans les écrits de Freud, ce dernier aurait donc privilégié le courant de la « *normalité* » de l'homosexualité.
blog.francetvinfo.fr 22 novembre 2014

Freud, S. (1987). Trois essais sur la théorie sexuelle. Paris : Gallimard

J-C – Ils se sont retenus d'accuser Freud d'homophobie, Freud qu'ils détestent autant que Darwin ou Marx.

Je vais vous expliquer, pourquoi je ne peux pas être homophobe, et revenir sur ma propre expérience.

J'en suis arrivé à la conclusion, que la perturbation des rapports affectueux qu'un enfant entretient avec ses parents des deux sexes, va l'empêcher d'abandonner sa "*disposition bisexuelle originelle*" au profit de sa "*monosexualité*", désorientés il va être amené à rejeter le sexe différent du sien ou il va s'identifier à la personne ayant le même sexe que lui et devenir homosexuel.

Au-delà, j'y vois une cause sociale, car la perturbation de ses rapports affectueux avec ses parents provient généralement des difficultés que ceux-ci rencontrent dans leur vie quotidienne. Elles enveniment leur relation sentimentale et cela se reporte sur l'enfant, dans un sens ou dans l'autre, soit l'un des deux parents ne le supportera plus et il s'en détournera, ou au contraire il se l'accapara, il deviendra possessif, le couvrira à outrance, l'étouffera littéralement, au point que le parent de l'autre sexe disparaîtra de son existence, c'est tout du moins le risque qui en découle. L'absence de l'un des deux parents peut avoir la même conséquence. Une éducation trop autoritaire peut produire le même effet, ce fut mon cas.

Tout dépendra ensuite des rapports qu'il sera parvenu à tisser avec des personnes des deux sexes au cours de ses rencontres ou expériences au contact du monde extérieur à sa famille, à l'école principalement, puisqu'il y passera le plus clair de son temps. Qu'il soit scolarisé dans une école mixte ou non ne sera pas anodin, car cela facilitera ou non le transfert de son affection sur un enfant du sexe différent du sien, notamment à l'âge de la puberté. S'il est scolarisé dans une école non-mixte, ce sera impossible et renforcera sa tendance disons naturelle à l'homosexualité, c'est ce que personnellement j'ai vécu pendant une très courte période. J'explique cela ainsi.

Mon père était la main de mon père. C'est ma mère qui s'occupait de moi, mon père travaillait, et lorsqu'il rentrait du boulot épuisé et passablement énervé, elle se faisait un plaisir de lui raconter en menus détails tout ce que j'avais pu faire qui le contrarierait, de sorte qu'il se soulageait sur moi en me frappant, tandis que ma mère éprouvait une certaine satisfaction à me voir pleurer et hurler de douleur, soit dit en passant, c'est sans doute ainsi que s'exprime l'amour maternel ! Je ne lèverai jamais la main sur ma fille, le seul enfant que j'eus avec ma première épouse.

Voilà qui explique peut-être pourquoi j'eus une courte expérience homosexuelle à ma puberté, et surtout pourquoi, bien que par la suite et le restant de ma vie je fus attiré uniquement par les femmes, j'eus toutes les peines du monde à avoir des relations normales avec elles, tant je les craignais, car ce que j'avais vécu au cours de mon enfance m'avait psychologiquement profondément perturbé, au point à 23 ans d'avoir eu une brève expérience sexuelle avec seulement deux femmes, par conséquent, voué à la solitude et au célibat depuis 3 ans, en désespoir de cause je jetai mon dévolu sur une femme que j'idéaliserai, dont je tomberai passionnément amoureux, que je croyais tendre et affectueuse, et qui au final s'avèrera être exactement l'inverse avec moi, autoritaire et cruelle, elle m'abandonnera dix ans plus tard et brisa ma vie, puisqu'elle s'identifiait à elle.

Cet épisode provoquera chez moi un énorme traumatisme dont je ne me suis jamais remis, bien que je refis ma vie et que je sois relativement épanoui avec la femme qui partage mon existence, il faut dire qu'entre temps, j'étais parvenu à comprendre ce que j'avais vécu ou à me défaire de bien des illusions en renouant avec le marxisme, mon sauveur en quelque sorte, sans plaisanter. C'est tout le malheur que je vous souhaite !

Le dernier dîner de cons offert par la société du spectacle.

J-C – Wikipédia - Le titre de l'émission est un jeu de mots avec le slogan de SOS Racisme, « *Touche pas à mon pote* », Cyril Hanouna, militant de cette association ayant obtenu l'autorisation de son président Dominique Sopo d'emprunter ce titre. Wikipédia.org

La famille au grand complet en somme, tout s'explique.

Jordan Bardella a dîné chez Cyril Hanouna, une réunion de travail assure l'animateur - Le HuffPost 18 juillet 2024

Mediapart a révélé ce mercredi 17 juillet dans une enquête que le président du Rassemblement national avait été invité quelques jours plus tôt dans la villa cossue de l'animateur Cyril Hanouna à Saint-Tropez, dans le Var. Ce dernier plaide une réunion de travail.

Dans le même temps, après les révélations de Mediapart, les médias de la sphère Bolloré ont tenté de justifier la rencontre entre les deux hommes. Le site de Jean-Marc Morandini indique ainsi que Cyril Hanouna serait en train de préparer un nouveau prime time politique pour la rentrée et espérait que le président du RN soit le premier invité.

Plus tard, *Nice-Matin* a tenté d'en savoir plus auprès du présentateur-star de C8. « *Vous saurez tout le 2 septembre* », a-t-il répondu avec une flopée de smileys. Une source proche de l'animateur a pour sa part confirmé que Bardella sera le premier invité de cette nouvelle émission.

Reste que ce dîner illustre une nouvelle fois la proximité entre Cyril Hanouna, le groupe Bolloré de manière générale, et le parti d'extrême droite. En témoignent les émissions *Touche pas à mon poste* puis la pastille politique dans Europe 1 de Cyril Hanouna pendant les législatives, où les thèses du RN étaient diffusées sans contradictoire pendant que la gauche n'était présentée que dans des mots virulents. Le HuffPost 18 juillet 2024

Et tant pis pour les 8 millions de pauvres, ils sont minoritaires !

L'épargne des Français signe une année 2023 "exceptionnelle" avec 935,5 milliards d'euros - franceinfo 17 juillet 2024

L'épargne réglementée des ménages français, placée sur les Livrets A, Plans épargne logement et autres Livrets d'épargne populaire, atteint 935,5 milliards d'euros fin 2023. Il est en hausse de 7% par rapport à 2022, selon la Banque de France, qui vient de publier son bilan 2023 des produits d'épargne réglementée pour lesquels l'État fixe les taux de rémunération.

L'année 2023 a été "*exceptionnelle*" grâce aux mesures très incitatives mises en place ces dernières années. Les Français ont placé plus de 61 milliards d'euros supplémentaires sur leurs produits d'épargne réglementée, en 2023. Un niveau inégalé depuis plus de dix ans avec des records historiques pour deux livrets : le Livret A et le Livret d'épargne populaire.

Le Livret A est le produit phare de cette palette bancaire encadrée par l'État. Il attire les épargnants grâce à son taux avantageux, qui a été augmenté à 3% en 2023. La Banque de France décerne aussi sa médaille "*olympique*" au Livret d'épargne populaire. Les dépôts nets ont quasiment triplé en 2023 sur ce livret réservé aux ménages aux revenus modestes. Son plafond a été relevé en octobre et son taux est encore plus incitatif, bien au-dessus de l'inflation avec 6% au second semestre 2023. Mais attention, ce taux a été redescendu et baissera à 4% en août.

La Banque de France apporte une nuance à ce succès. Parmi les Français éligibles, près de 8 millions n'ont pas ouvert de Livret d'épargne populaire. franceinfo 17 juillet 2024

J-C – Dans un commentaire publié par le blog *Le Grand Soir*, j'avais demandé aux lecteurs combien il y avait réellement de pauvres en France, je n'ai jamais reçu de réponse. Pourquoi ? Je vous laisse deviner.

Il le restera quoi qu'il en soit dans le cadre des institutions de la Ve République.

J-C – Il faudrait une révolution prolétarienne pour envisager sérieusement de chasser son camp du pouvoir, on en est très éloigné...

Macron accepte la démission d'Attal mais veut que son camp reste au pouvoir grâce à une «coalition majoritaire» - RT 16 juil. 2024

À l'occasion du dernier Conseil des ministres de son Premier ministre Gabriel Attal ce 16 juillet, Emmanuel Macron a déclaré vouloir que son camp dispose «*d'une coalition majoritaire ou d'un large pacte législatif*». Le chef de l'État confirmait ainsi qu'il n'entend pas laisser une coalition de gauche diriger seule le pays.

Le Premier ministre sortant et ses ministres vont donc retrouver leur liberté mais seront chargés des affaires courantes jusqu'à ce qu'un nouveau gouvernement soit nommé.

Le chef du gouvernement a de son côté profité de ce dernier Conseil des ministres à l'Élysée pour se féliciter de la résistance du parti présidentiel lors des élections législatives : «*Nous aurions pu disparaître. Nous avons évité le pire. L'avenir est à écrire.*»

Les récentes tractations à gauche ont mis en avant Laurence Tubiana, une économiste qui avait présidé la Convention citoyenne pour le climat en 2019 et 2020 à la demande d'Édouard Philippe, alors Premier ministre d'Emmanuel Macron. Un profil compatible avec la majorité qui pourrait permettre au président d'envisager une coalition de centre gauche. RT 16 juil. 2024

Que la paix soit avec vous, et avec votre esprit lui répondit Jupiter !

J-C - Avec de tels opposants, Macron peut dormir tranquille.

André Chassaigne candidat du Nouveau Front populaire pour la présidence de l'Assemblée nationale - Le HuffPost 17 juillet 2024

Ce mercredi 17 juillet, les différents groupes composant le Nouveau Front populaire à l'Assemblée nationale ont désigné leur candidat pour le perchoir. Et c'est le député communiste – par ailleurs président sortant du groupe Gauche démocrate et républicaine (GDR) – André Chassaigne, député du Puy-de-Dôme depuis 22 ans, âgé de 74 ans, qui a été choisi.

« *Notre bloc est arrivé en tête aux législatives, et à ce titre nous avons une légitimité collective pour présider l'Assemblée nationale* », a déclaré le candidat du NFP, affirmant que l'arrivée de la gauche aux responsabilités contribuerait à la « *pacification* » du pays. Le HuffPost 17 juillet 2024

De misérables arrivistes pris à leur propre piège. Personne ne volera à leur secours.

Négociations pour Matignon : l'énorme ras-le-bol de Marine Tondelier - Le Point 17 juillet 2024

La secrétaire nationale des Écologistes appelle à la reprise des tractations à gauche, arrêtées depuis plusieurs jours, pour trouver une candidature du NFP au poste de Premier ministre.

« *Je suis en colère, je suis écœurée, j'en ai marre, je suis fatiguée car cela fait six semaines qu'on y est* », a-t-elle énuméré sur le plateau de France 2. « *Je suis désolée du spectacle que l'on donne, en particulier à ceux qui nous ont élus* », a-t-elle déclaré.

Les socialistes ont notamment refusé le profil de la présidente de La Réunion, Huguette Bello, tandis que les Insoumis ont rejeté celui de la spécialiste du climat Laurence Tubiana.

« *Avec les communistes, on a mis d'exclusive sur aucun nom. Un Insoumis, ça nous va. Un socialiste, ça nous va. Un communiste, ça nous va. Un écologiste, ça nous va. La société civile, ça nous va* », a-t-elle assuré, fustigeant une « *guerre de leadership* ». « *Si on attend la pureté de la solution qui est idéale pour chacun, on ne la trouvera pas* », a-t-elle jugé.

Et selon elle, la raison principale de tant de tergiversations, c'est une guerre en interne : « *Il y a une guerre de leadership qui n'est pas qu'une guerre de leadership. Il y a un récit différent, des envies différentes* ».

« *Si certains n'ont pas envie [de gouverner], ils vont devoir l'assumer. Parce que si on n'y arrive pas, là, on en prend pour dix ans. Les gens, ils vont nous insulter dans la rue* », a-t-elle dit à l'adresse des Insoumis. « *Chaque heure, chaque minute de ridicule qu'on offre [...], on est en train de fabriquer du vote RN et ce ne sera pas la peine de venir me chercher avec ma veste verte en 2027 entre les deux tours pour dire "au secours, il faut un front républicain" [...]* On ne peut pas susciter l'espoir et décevoir autant », a-t-elle prévenu. Le Point 17 juillet 2024

J-C – « *On est en train de fabriquer du vote RN* », que pouvez-vous faire d'autre ? On ne pourra pas nous accuser de l'avoir inventé ou ils ne pourront pas dire que ce n'était pas vrai, puisqu'ils le disent eux-mêmes. Merci, on le savait depuis un siècle déjà !

Qui est à l'origine de cette nouvelle cabale sexiste ? Devinez. Dis-moi qui te finance, je te dirais qui tu es et quelles sont tes intentions.

J-C – Loin de moi l'idée de prendre à tout prix la défense de l'abbé Pierre, quelles que soient les accusations portées contre lui, je constate qu'elles font l'objet d'une ignoble instrumentalisation portant préjudice à l'esprit de justice, telle qu'on peut la concevoir quand on est honnête tout simplement, dès lors qu'elle est orchestrée au profit d'une idéologie autrement criminelle ou nuisible à la population.

L'abbé Pierre accusé de violences sexuelles : trois questions sur le rapport qui incrimine le fondateur d'Emmaüs - francetvinfo.fr 17 juillet 2024

Il a suffi d'un premier témoignage pour libérer la parole. En juin 2023, une personne a fait état auprès d'Emmaüs France d'une "*agression sexuelle commise par l'abbé Pierre sur une femme*". La structure créée par le religieux, ainsi que la fondation qui porte son nom, ont alors mandaté un cabinet indépendant chargé de faire la lumière sur d'autres éventuelles accusations. Le rapport (en PDF) issu de ces mois d'enquête a été publié mercredi 17 juillet par Emmaüs International, Emmaüs France et la Fondation Abbé-Pierre.

Les travaux du cabinet Egaé, spécialisé dans la prévention des violences notamment sexistes et sexuelles, et mandaté par Emmaüs France en février, "*a permis de recueillir les témoignages de sept femmes qui font état de comportements pouvant s'apparenter à des agressions sexuelles ou des faits de harcèlement sexuel commis par l'abbé Pierre entre la fin des années 1970 et 2005*", détaillent les trois organisations dans un communiqué. L'une d'entre elles "*était mineure au moment des premiers faits*", ajoutent-elles. Franceinfo répond à trois questions sur le rapport dévoilé jeudi.

Ces témoignages ont-ils été ignorés par les responsables du mouvement ? "*J'ai identifié dans presque tous les cas la difficulté à être crue lorsque la personne mise en cause est valorisée, voire adulée, pour son engagement*", souligne la directrice du cabinet Egaé, Caroline De Haas, citée dans La Croix.

Qui est Caroline De Haas ?

Ce qui suit a été trouvé dans différents articles de presse et Wikipédia.

C'est une femme d'affaire, féministe extrémiste, une lesbienne fanatique, une sexiste enragée, une wokiste, une mythomane détraquée, une arriviste consommée, une imposteur débridée, une inquisitrice qui recourt à la terreur, une escroc, PV tronqués, oublis ciblés, appel à la dénonciation, procès à charge, accusations sans preuve... haïe de ses anciens et anciennes collègues de travail, des salles de rédaction de médias mainstream, de chefs d'entreprise, persona non grata à la Cour d'appel de Paris, c'est peu dire, elle piétine la présomption d'innocence, elle est connue pour avoir mené des enquêtes partiales ou à charge dans des entreprises comme Télérama, elle a fait licencier le journaliste Emmanuel Tellier de Télérama, qui finalement obtiendra gain de cause, le violoncelliste Jérôme Pernoo du Conservatoire de Paris, qui obtiendra également gain de cause devant le tribunal administratif de Paris, etc.

Bref, c'est une ordure de la pire espèce comme France Info les aime tant, jugez plutôt. Elle fut l'auteur d'une déclaration scandaleuse lors d'une interview à L'Obs le 14 février 2018 : « *Il est*

admis qu'une femme sur deux a été victime de viol, d'agression ou de harcèlement. » Avant d'avancer qu'*« un homme sur deux ou sur trois est un agresseur »*.

Et en plus elle est particulièrement laide, de quoi en effet faire fuir les hommes... et peut-être même bien les femmes, sauf ses semblables, on lui laisse !

- Le nouveau site internet de Caroline de Haas recevra la bagatelle de 210 000 euros sur trois ans notamment grâce à l'aide de divers médias.

Parmi les nombreux donateurs figurent notamment « *France Télévisions, Radio France, France Médias Monde, le groupe Le Monde, TF1, LCI, Aufeminin, TV5MONDE, Mediapart, Ouest-France, Centre France, Arte, 20 Minutes, Bayard Presse et le Groupe CANAL+* », rapporte le communiqué d'Egaé, groupe créé et dirigée par Caroline de Haas.

Cette annonce arrive trois mois après la publication d'un rapport dans lequel Céline Calvez, députée LREM, préconisait notamment de « *soutenir l'initiative du site expertes.fr sur une période minimale de trois ans renouvelable via des financements croisés publics et privés* ». (Le Figaro avec AFP11/12/2020)

Wikipédia. Caroline De Haas est une militante féministe française. Elle milite au sein du Mouvement des jeunes socialistes puis au Parti socialiste.

En 2009, elle participe à la fondation de l'association Osez le féminisme !

Depuis 2013, elle codirige Egaé, une agence de conseil en égalité professionnelle, spécialisée dans les formations contre les violences sexuelles. Elle contribue par ailleurs à faire adopter le texte qui oblige le secteur public à financer des formations contre le harcèlement sexuel lorsqu'elle était employée au sein du cabinet ministériel de Najat Vallaud-Belkacem, ce qui a fait l'objet de critiques.

En juin 2013, Caroline De Haas crée Egaé, d'égal à égale, une agence de conseil en égalité professionnelle. En 2015, elle fonde le groupe Egalis qui rassemble trois entreprises vouées à l'égalité femmes-hommes (Egaé, d'égal à égale, Équilibres et Autrement Conseil) et dont elle est directrice associée. En 2017, elle raconte avoir pris un coup à l'ego lorsque toutes les salariées de son entreprise se sont retournées contre elle lors d'un séminaire. « *J'ai eu un gros problème de management dans ma boîte. J'ai failli exploser en vol* », raconte Caroline De Haas. « *Elles lui reprochaient des choses très personnelles, sur sa manière d'être et d'agir* », se souvient Pauline Chabbert, cofondatrice de Egaé.

En 2017 toujours, sa candidature à l'élection législative de 2017 dans le XVIIIème arrondissement de Paris sera soutenue par le PCF et EELV.

En février 2018, elle affirme qu'*« un homme sur deux ou trois est un agresseur »* sexuel mais, selon elle, ses paroles auraient été déformées. Pourtant L'Obs lui répond : « *Enregistrés, comme le reste de l'entretien, ces propos ont été retranscrits, puis mis en forme pour en assurer leur lisibilité. Elle n'a pas demandé à les relire* » (Elle est liée à un tas de rumeurs dont elle fut à l'origine, et qui ne connurent pas de suite. J-C)

En juillet 2018, elle crée le Collectif #NousToutes pour lutter contre les violences sexistes et sexuelles.

Début 2022, elle vend ses services au Conseil d'État pour la formation de ses cadres à l'égalité hommes-femmes, Conseil d'État qui est par ailleurs l'autorité de tutelle du tribunal administratif chargé de juger Egaé pour « *manque d'impartialité* » dans plusieurs de ses « *enquêtes* » ayant mené à des licenciements abusifs de boucs émissaires dans des entreprises ayant fait appel à ses services.

Le 8 février 2022, le Conseil d'Etat a annoncé recourir aux services de la militante féministe woke Caroline de Haas au travers de son cabinet de conseil EGAE. En effet, Madame De Haas interviendra auprès de la juridiction administrative suprême afin d'assurer une « *formation à la lutte contre les violences sexuelles et sexistes au travail* » et ce, pour la bagatelle de 110 000 euros.